

# **"La figura sacerdotal del Beato Josemaría", en los diálogos de teología de Almudi**

El beato Josemaría transmitía su "orgullo" de ser sacerdote, un ministerio marcado por el carácter del "servicio". De esto se habló en los Diálogos de Teología organizados por la Biblioteca sacerdotal Almudí (Valencia).

03/04/2002

El profesor Francisco Lucas Mateo Seco, de la Universidad de Navarra, habló sobre la figura sacerdotal del beato Josemaría Escrivá, en el centenario de su nacimiento. El coautor del libro 'Sacerdotes en el Opus Dei', habló de su relación personal con el beato Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei, y destacó el inmenso cariño que tenía por los sacerdotes diocesanos.

"Del beato Josemaría me atrajo - comentó- su 'orgullo' de ser sacerdote, su recia personalidad y la forma abierta con que quería a todos y en mi caso, a los sacerdotes. Me sentí entendido siempre que hablé con él, porque hablábamos de sacerdote a sacerdote".

También hizo una referencia amplia en su intervención a la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, asociación sacerdotal que está intrínsecamente unida al Opus Dei.

El profesor Mateo Seco manifestó que en ella se ofrece a los sacerdotes diocesanos los medios para santificarse en su ministerio sin romper la unidad con el Obispo.

"No hay doble obediencia", señaló con fuerza Mateo Seco, que siendo ya sacerdote se hizo del Opus Dei.

"Jamás nadie me dijo cómo debía llevar el Seminario cuando era superior del mismo. Gracias a la ayuda del Opus Dei, me siento más adentro del presbiterio y más unido a mi Obispo."

Terminó diciendo que siempre le habían ayudado en el desarrollo de su labor pastoral las palabras del beato Josemaría: "los sacerdotes tienen más obligación que los demás de poner su corazón en el suelo como una alfombra, para que sus hermanos pisen blando".

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-figura-sacerdotal-del-beato-josemaría-en-los-dialogos-de-teología-de-almudi/>  
(13/02/2026)